

**DIRECTION EXECUTIVE
DIVISION DES CONFERENCES ET DE LA SECURITE
EXECUTIVE DIRECTORATE
CONFERENCE AND SECURITY DIVISION**

**PROGRAMME DES REUNIONS DU 14 AU 18 NOVEMBRE 2011
(PROGRAMME INDICATIF)**

**SCHEDULE OF MEETINGS FROM 14 TO 18 NOVEMBER 2011
(INDICATIVE SCHEDULE)**

JT03311269

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format



14 - 15	09:00	ELSA - Labour Activation in Times of High Unemployment (CC 4)
<hr/>		
		ELSA - Labour Activation in Times of High Unemployment (CC 4)
14	09:30	CSTP - Groupe d'étude sur les biotechnologies industrielles (TFIB) (CC 15)
<hr/>		
		CSTP - Task Force on Industrial Biotechnology (TFIB) (CC 15)
14	09:30	ECH - Groupe de travail sur les crédits et garanties de crédit à l'exportation et Participants à l'Arrangement sur les crédits à l'exportation bénéficiant d'un soutien public / 15e Consultation avec les organisations de la société civile et le Groupe de travail sur les crédits et garanties de crédit à l'exportation et Participants à l'Arrangement sur les crédits à l'exportation bénéficiant d'un soutien public (CC 1)
<hr/>		
		ECH - Working Party on Export Credits and Credit Guarantees and Participants to the Arrangement on Officially Supported Export Credits / 15th Consultation Meeting with Civil Society Organisation and the Working Party on Export Credits and Credit Guarantees and Participants to the Arrangement on Officially Supported Export Credits (CC 1)
14 - 16	10:00	TAD - Groupe de travail des politiques et des marchés agricoles (APM) (CC 12)
<hr/>		
		TAD - Working Party on Agricultural Policies and Markets (APM) (CC 12)

14 10:30 CSTP - Réunion de groupe d'experts sur la Maladie d'Alzheimer
(Salle E)

CSTP - Stakeholder meeting on Alzheimer Disease
(Room E)

14 11:00 BC - Comité du budget
(Salle C)

BC - Budget Committee
(Room C)

14 - 15 14:00 NEA - Eighth Meeting of the Executive Group of the NEA TDB IV
Project
(AEN Salle C12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)

NEA - Eighth Meeting of the Executive Group of the NEA TDB IV
Project
(NEA Room C12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)

14 - 17 15:00 ECH - Groupe de travail sur les crédits et garanties de crédit à
l'exportation et Participants à l'Arrangement sur les crédits à
l'exportation bénéficiant d'un soutien public / 128e réunion du Groupe
de travail sur les crédits et garanties de crédit à l'exportation et 119e
réunion des Participants à l'Arrangement sur les crédits à l'exportation
bénéficiant d'un soutien public
(CC 1)

ECH - Working Party on Export Credits and Credit Guarantees and
Participants to the Arrangement on Officially Supported Export Credits /
128th Meeting of the Working Party on Export Credits and Credit
Guarantees and 119th Meeting of the Participants to the Arrangement
on Officially Supported Export Credits
(CC 1)

15 - 17 09:00 NEA - 12ème Réunion du Groupe de travail sur le déclassement et le démantèlement (WPDD)
(AEN Salle A+B12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)

NEA - 12th Meeting of the Working Party on Decommissioning and Dismantling (WPDD)
(NEA Room A+B12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)

15 09:30 ERC - Comité des relations extérieures
(Salle C)

ERC - External Relations Committee
(Room C)

15 - 16 09:30 CSTP - 29ème Groupe de travail sur la biotechnologie (WPB)
(CC 15)

CSTP - 29th Session Working Party on Biotechnology (WPB)
(CC 15)

15 - 16 09:30 EDU - Comité des politiques d'éducation - 10ème session
(CC 10)

EDU - Education Policy Committee - 10th session
(CC 10)

15 09:30 IEA - Comité du budget et des dépenses
(AIE - Salle 29, rue de la Fédération, 75015 Paris)

IEA - Committee on Budget and Expenditure
(IEA - Room 29, rue de la Fédération, 75015 Paris)

15 - 16	09:30	EPOC - Réunion du Groupe de travail sur l'information environnementale (GTIE) (CC 9)
<hr/>		
		EPOC - Meeting of the Working Party on Environmental Information (WPEI) (CC 9)
15	09:30	NEA - Réunion CODAP (CC 5)
<hr/>		
		NEA - CODAP meeting (CC 5)
15 - 16	14:00	NEA - Fifth Meeting of the Management Board of the NEA TDB IV Project (AEN Salle D12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
<hr/>		
		NEA - Fifth Meeting of the Management Board of the NEA TDB IV Project (NEA Room D12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
15 - 17	14:30	CFA - Groupe de travail n° 2 sur l'analyse des politiques et les statistiques fiscales (CC 6)
<hr/>		
		CFA - Working Party No. 2 on Tax Policy Analysis and Tax Statistics (CC 6)

16	09:00	DAC - DAC Task Team on Green Growth and Poverty Reduction / Équipe de projet conjointe ENVIRONET-POVNET sur la croissance verte et le développement (CC 7)
<hr/>		
		DAC - DAC Task Team on Green Growth and Poverty Reduction / Joint ENVIRONET-POVNET Task Team on Green Growth and Poverty Reduction (CC 7)
16 - 17	09:30	IEA - Group permanent sur les questions urgentes (AIE - Salle 19, rue de la Fédération, 75015 Paris)
<hr/>		
		IEA - Standing Group on Emergency Questions (IEA - Room 19, rue de la Fédération, 75015 Paris)
16	09:30	NEA - Réunion CODAP (CC 13)
<hr/>		
		NEA - CODAP meeting (CC 13)
16 - 17	09:30	DAF - 21ème Réunion du Comité sur la gouvernance d'entreprise (CC 4)
<hr/>		
		DAF - 21st Meeting of the Corporate Governance Committee (CC 4)
16	10:00	DEV - Présentation des Perspectives économiques d'Asie du Sud-Est 2011 (Salle D)
<hr/>		
		DEV - Pre-launch presentation of the Southeast Asian Economic Outlook 2011 (Room D)

16 - 17 14:00 JTRC - Observatoire de Sécurité Routière pour l'Amérique Latine
(CC 18)

JTRC - Road Safety Observatory for Latin America
(CC 18)

16 - 17 14:00 EPOC - Groupe de travail sur l'intégration des politiques
environnementales et économiques
(CC 5)

EPOC - Working Party on Integrating Environmental and Economic
Policies (WPIEEP)
(CC 5)

16 15:00 TAD - Groupe de travail mixte sur l'agriculture et les échanges
(CC 12)

TAD - Joint Working Party on Agriculture and Trade
(CC 12)

16 16:00 EDU - Joint Seminar between EDPC and EDRC
(CC 2)

EDU - Joint Seminar between EDPC and EDRC
(CC 2)

16 18:30 EDU - Comité des politiques d'éducation - Réunion du Bureau
(CC 18)

EDU - Education Policy Committee - Debriefing Bureau Meeting
(CC 18)

17	09:00	HC - Groupe d'experts sur les indicateurs de qualité des soins de santé / HCQI Expériences des patients (CC 13)
<hr/>		
		HC - Health Care Quality Indicators (HCQI) Expert Group / HCQI Patient Experiences subgroup (CC 13)
17 - 18	09:00	NEA - Comité sur la sûreté des installations nucléaires (CSIN) (AEN Salle D12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
<hr/>		
		NEA - GAMA: Task Group on Containment Code Validation Matrix (NEA Room D12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
17 - 18	09:30	CERI - Comité directeur du Centre pour la Recherche et l'Innovation dans l'Enseignement (CERI) (CC 12)
<hr/>		
		CERI - Centre for Educational Research and Innovation Governing Board (CERI) (CC 12)
17	10:00	NEA - ICGR-2012 Programme Committee meeting of the Radioactive Waste Management Committee (RWMC) [Intern. Conf. on Geological Repositories] (CC 15)
<hr/>		
		NEA - ICGR-2012 Programme Committee meeting of the Radioactive Waste Management Committee (RWMC) [Intern. Conf. on Geological Repositories] (CC 15)

17	11:30	DEV - Presentation of "The World Under Pressure: How China and India are Influencing the Global Economy and Environment" book by Carl Dahlman (Salle D)
		DEV - Presentation of "The World Under Pressure: How China and India are Influencing the Global Economy and Environment" book by Carl Dahlman (Room D)
17	14:30	ECH - Groupe sur l'Accord sectoriel pour les crédits à l'exportation d'aéronefs civils / 53e réunion (CC 1)
		ECH - Group on the Sector Understanding on Export Credits for Civil Aircraft / 53rd Meeting (CC 1)
17	15:00	HC - Groupe d'experts sur les indicateurs de qualité des soins de santé / HCQI Santé mentale (CC 13)
		HC - Health Care Quality Indicators (HCQI) Expert Group / HCQI Mental Health Subgroup (CC 13)

18	09:00	IEA - Emergency Response review of Switzerland (AIE - Salle 29, rue de la Fédération, 75015 Paris)
<hr/>		
		IEA - Emergency Response review of Switzerland (IEA - Room 29, rue de la Fédération, 75015 Paris)
18	09:00	HC - Groupe d'experts sur les indicateurs de qualité des soins de santé (CC 13)
<hr/>		
		HC - Health Care Quality Indicators (HCQI) Expert Group (CC 13)
18	09:30	ENV/CFA - Session conjointe des experts sur la fiscalité et l'environnement (CC 15)
<hr/>		
		ENV/CFA - Joint Meetings of Tax and Environment Experts (CC 15)
18	09:30	ECH - Groupe sur l'Accord sectoriel pour les crédits à l'exportation d'aéronefs civils / 53e réunion (CC 4)
<hr/>		
		ECH - Group on the Sector Understanding on Export Credits for Civil Aircraft / 53rd Meeting (CC 4)
18	09:30	JTRC - Observatoire de Sécurité Routière pour l'Amérique Latine (CC-MZ-M05)
<hr/>		
		JTRC - Road Safety Observatory for Latin America (CC-MZ-M05)

18	09:30	INV - OECD Due Diligence Guidance: Meeting of the gold working group (CC 9)
		INV - OECD Due Diligence Guidance: Meeting of the gold working group (CC 9)
18	09:30	BC - Comité du budget (CC 2)
		BC - Budget Committee (CC 2)
18	09:30	NEA - Réunion de bureau du Comité de la gestion des déchets radioactifs (RWMC) (AEN Salle B12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
		NEA - Bureau Meeting of the Radioactive Waste Management Committee (RWMC) (NEA Room B12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
18	10:00	PAC/AFF/VIS - Visites / Séminaires - Lycée Saint Luc DCG à Cambrai (France) (CC Auditorium)
		PAC/AFF/VIS - Visits / Seminars - Lycée Saint Luc DCG - Cambrai (France) (CC Auditorium)
18	13:30	IEA - IFP Visit (AIE - Salle 19, rue de la Fédération, 75015 Paris)
		IEA - IFP Visit (IEA - Room 19, rue de la Fédération, 75015 Paris)

18 15:00 PAC/AFF/VIS - Visites / Séminaires Institut de l'Éducation, Université
de Londres - Royaume Uni
(CC Auditorium)

PAC/AFF/VIS - Visits / Seminars Institute of Education, University of
London - United Kingdom
(CC Auditorium)

18 15:00 EC - Comité exécutif
(Salle C)

EC - Executive Committee
(Room C)